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С.В.Лавров (выступает после М.Аббаса): Наши переговоры были весьма полезными, 
и главный вывод, который я хотел бы сделать, - это то, что Председатель М.Аббас 
твердо сделал выбор в пользу политического урегулирования палестино-израильского 
конфликта на прочной международно-правовой основе. Россия такой подход твердо 
поддерживает и будет поддерживать впредь. Об этом специально говорил Президент 
России В.В.Путин на встрече с М.Аббасом в Сочи в мае этого года.  

Мы едины в том, что необходимо сделать все, чтобы создать условия для 
возобновления диалога между сторонами на основе «дорожной карты». Этот путь 
будет нелегким и потребует, конечно же, усилий с обеих сторон. Мы видим, что 
Председатель М.Аббас не только думает над этим, но и имеет конкретные планы по 
продвижению к этой цели. Мы согласны с тем, что недопустимо мириться с насилием 
и подстрекательством.  

Мы активно поддерживаем работу, которую возглавляет М.Аббас по обеспечению 
единых позиций всех палестинцев. Безусловно, свою часть пути должны пройти и 
израильтяне. Об этом мы вчера и сегодня говорили в Тель-Авиве. Это известные 
вопросы: необходимость избегать односторонних действий, которые предвосхищают 
вопросы окончательного статуса, печально известный разделительный барьер, 
внесудебные расправы – все это должно быть прекращено в рамках усилий по 
созданию условий для возвращения к «дорожной карте».  

Мы считаем также недопустимыми аресты членов палестинского правительства, 
депутатов парламента, представителей местных органов власти. Согласен с М.Аббасом 
в том, что с учетом высокой эмоциональной напряженности вопроса, освобождение 
израильского солдата и палестинских заключенных, конечно же, могло бы изменить 
атмосферу и создать условия, столь необходимые для возобновления диалога. Очень 
важно сделать все, чтобы выход из этого кризиса стал началом практических шагов 
палестинцев и израильтян по реализации «дорожной карты». Россия как член СБ ООН 
и член ближневосточного «квартета» будет вместе с партнерами по «квартету» и 
другими странами региона всячески этому содействовать. Будем продолжать 



оказывать палестинцам содействие, с тем, чтобы они как можно скорее преодолели 
нынешние социально-экономические тяготы.  

В заключение еще раз выражу признательность М.Аббасу, другим членам 
палестинского руководства за гостеприимство, которое мы традиционно ощущали в 
Рамалле.  

Вопрос: Относительно предложений, которые были представлены в СБ ООН со 
стороны ЛАГ, а также итальянского предложения по размещению итальянских 
военнослужащих-миротворцев на палестинских территориях. Каково Ваше отношение 
к этому?  

С.В.Лавров: Мы последовательно поддерживаем всеобъемлющий подход к 
урегулированию арабо-израильского конфликта, как, собственно, и предусмотрено 
имеющимися решениями СБ ООН. Россия не раз предлагала провести специальное 
международное мероприятие, которое рассмотрело бы пути реализации именно такого 
всеобъемлющего, охватывающего все треки урегулирования. Поэтому мы 
поддерживаем инициативу ЛАГ по созыву международной конференции, которая 
направлена именно на разблокирование всех кризисных узлов на Ближнем Востоке. 
Разделяем также мнение о том, что ключевое значение при этом имеют усилия, 
направленные на урегулирование палестино-израильского конфликта.  

Что касается возможности размещения миротворцев на палестинских территориях под 
эгидой ООН или в другом качестве, то если стороны увидят в этом пользу, мы, 
конечно же, поддержим такой подход.  

Вопрос: Появилась информация о том, что Россия может прекратить работу по 
строительству атомной элктростанции в Бушере в случае, если Иран вышлет 
международных инспекторов. Насколько это соответствует российской позиции?  

С.В.Лавров: Что касается Вашего вопроса, то это не информация, а чистой воды 
провокация. Есть немало желающих, причем с различных сторон, обострить ситуацию 
вокруг проблемы иранской ядерной программы. Цель у подобных провокаций только 
одна – ими занимаются те, кто хочет реализовывать какую-то другую повестку дня, 
вместо решения главной и единственной задачи, стоящей перед мировым сообществом 
в связи с данным вопросом, а именно – обеспечить ненарушение режима 
нераспространения ядерного оружия. Все остальные заходы, подобные тому, о 
котором Вы упомянули, направлены на то, чтобы эту цель подорвать и достичь каких-
то других, не связанных с этой целью результатов.  
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